

## Egglham

### **Jahreshauptversammlung Obst- und Gartenbauverein**

Der Obst- und Gartenbauverein Egglham-Amsham hatte für seine diesjährige Jahreshauptversammlung im Bistro Latini ein umfangreiches Programm für seine Mitglieder und Gäste aufgestellt. Wichtigste Punkte dabei waren neben Rechenschaftsberichten und Kassenprüfung, die natürlich zu einer einstimmigen Entlastung des Vorstands führten, vor allem die Berichte über die Aktivitäten des Vereins im abgelaufenen Jahr. Christine Schrock führte mit einem hervorragend gestalteten Vortrag und mit wunderschönen Fotos aus, was der OGV im Jahr 2018 alles seinen Mitgliedern und Freunden angeboten hatte: Besonders zu nennen dabei waren dabei ein sehr interessanter Vortrag zum Thema EM (Effektive Mikroorganismen, die sowohl im Garten auch im täglichen Leben sehr nützlich angewendet werden können), die Vereinsaktivitäten beim Kinderferienprogramm, die Kindergruppe beim Bürgerfest und die Dahlienschau in Wimmersdorf. Zudem gab es eine Reihe von Workshops zu verschiedenen Themen, wie Bodenverbesserung, den Obstbaum-Sommerschnitt-Kurs mit Sigi Schick und die Pflanzentauschbörse vor der Egglhamer Schule. Besonders war natürlich der Jahresausflug nach Österreich zum Mauracher Hof mit Führung und der Besuch des „Gartens der Geheimnisse“. Mit den Jahresberichten leitete Christine Strasser dann die anstehende Neuwahl des Vorstands ein, die von Bürgermeister Hermann Etzel in bewährter Art durchgeführt wurde. Hermann Etzel dankte dem bisherigen Vorstand für seine Arbeit und wünschte dem neuen Vorstand alles Gute :“Vereinsarbeit ist ein stetes Geben und Nehmen“, so Etzel. Und in einer Gemeinde wie Egglham sei das zwar einerseits eine Selbstverständlichkeit, andererseits aber auch ein legitimer Anspruch an die vielen Vereine und Ehrenamtlichen, die sich hier engagieren. Christine Strasser erwarte auch weiterhin Freude an Teamarbeit im Verein wie bisher unter dem Motto „Egglham blüht auf“. Ein wichtiges Thema wurde dazu sehr ausführlich und auch kontrovers diskutiert: „Der Tag der offenen Gartentür“. Da der OGV in diesem Jahr sein 20-jähriges Bestehen feiert, soll auf Vorschlag des Kreisverbandes dieser Tag in Egglham/Amsham statt finden. Ein solches Vorhaben, so die einhellige Meinung sei aber schwierig zu organisieren, schon weil man Menschen, die man vielleicht gar nicht kennt, den Zugang zu einem sehr persönlichen Lebensbereich – verbunden mit vielen Fragen und Problemstellungen - gewähren würde. Man einigte sich letztlich darauf, zunächst mithilfe von entsprechend erfahrenen Gartlern ein Konzept für eine

Vorplanung zu entwickeln und dann zu entscheiden, ob und falls ja, wie man ein solches Vorhaben umsetzen könne.

Die neu gewählten Vorstandsmitglieder:

.Christine Strasser (1. Vorstand), Izabela Eder (2. Vorstand), Friederike Kirschner (Schriftführerin), Maria Müller (Kassier), Beisitzer: Helga Dadlhuber, Josef Riepl, Michaela Böbel, Hans Stickel, Ingrid Obendorfer, Gerti Heudecker, Gerti Bachhuber, Marianne Obermeier, Siegfried Schick, Klaus Bachhuber, Hela Böbel, Kassenprüfer: Annemarie Kerschbaum und Hermine Angermaier

Text: Hans Stickel (hs)

Foto: Stickel



v.l.: Konrad Kronschnabl (Kreisvorsitzender), Ingrid Obendorfer (Beisitzer), Sigi Schick (Beisitzer), Friederike Kirschner (Schriftführerin) Bürgermeister Hermann Etzel, Helga Böbel (Beisitzer), Christine Straßer (1. Vorsitzende), Maria Müller (Kassier), Gerti Heudecker (Beisitzer), Helga Dadlhuber (Beisitzer), Marianne Obermaier (Beisitzer)